



4 DE FEBRERO 2026

¿QUE PASA EN EL SECTOR MEDICION DE NATURGY BAN?

Asistimos con profunda preocupación a un nuevo avance de Naturgy BAN que pone en riesgo puestos de trabajo y seguridad en el servicio público al pretender desarticular el Sector Medición y que todo el trabajo inherente a esa área se tercerice y deslocalice en forma completa.

Areas operativas y tan sensibles en la prestación del servicio público deberían ser jerarquizadas en lugar de avasalladas. Tan es así que Naturgy no tiene argumento alguno para defender este capricho ideológico global: ni sale más barato ni garantiza seguridad, eficiencia o calidad.

Actualmente el sector cuenta con poco más de la mitad de los trabajadores efectivos y el resto ilegítimamente tercerizados, pero las tareas se coordinan, desarrollan y controlan en un área articulada desde el Centro Operativo, homogénea, presencial y con trabajadores (efectivos y tercerizados) de muchos años de experiencia y conocimiento.

Lo más lógico tanto desde el punto de vista económico, de garantía de prestación de servicio como de justicia laboral seria que los trabajadores actualmente tercerizados y que tienen muchos años de antigüedad sean efectivizados, garantizando la continuidad en el tiempo de la experiencia acumulada.

Lejos de eso, Naturgy dispuso un pliego de licitación que desarma y destruye al Sector dentro de la empresa. Todos los que trabajamos en esta Distribuidora sabemos que estas prácticas terminan haciendo que se pierda el control real de todos los vectores y se alimente con recursos económicos una intermediación que en el tiempo precariza de tal modo las condiciones de trabajo que sólo se obtiene un peor servicio público y la degradación de especialidades que deben mantenerse jerarquizadas.

Cuanto más aumento de tarifa recibe la multinacional Naturgy, más pretende reducir y degradar un servicio público que, en definitiva, es concesionado y pertenece a los argentinos.

Desde la APJGAS disponemos el ESTADO DE ALERTA y convocamos a todos los trabajadores y trabajadoras de Naturgy BAN a ser activos defensores del sector Medición y de todos los puestos de trabajo. En las próximas semanas se irán convocando reuniones, asambleas, conversaciones y acciones para que hagamos oír colectivamente nuestra voz.

EN NATURGY NO SOBRAN NI SECTORES NI TRABAJADORES. MEDICION NO SE TOCA!

COMISIÓN DIRECTIVA APJ GAS

